



みなみっ子



令和6年11月12日

南城市立大里南小学校

文責 校長 竹下晴康

学校教育目標

〇かしこく

〇やさしく

〇たくましく

第10号

体育発表会 11月10日(日)

見事にできた体育発表会。「思いやりを大切に アクセル全開 一生懸命な南っ子」のテーマのもと、令和6年度の体育発表会は無事に成功裏に終わることができました。今年も「午前中開催、各学年の演技時間のみの参観」となり、保護者の皆様には入れ替えの御協力をいただき、誠にありがとうございました。当日は、前日とは打って変わって晴天に恵まれ、児童たちは青空のもとで練習の成果を十分に発揮することができました。各学年の演技が素晴らしく、改めて南っ子のパワーや無限の可能性を感じることができました。学校運営協議会委員の皆様からも賞賛の言葉を頂きました。1年生はポーズを決めて的当て玉入れを楽しみました。整列も素早く、四月からの成長した様子が誇らしげでした。かけっこでは、一人ひとりが精一杯ゴールを目指して走りました。2年生は、みんな笑顔で細かい動きもきちんと覚え、手を一杯に伸ばししのびのびと表現していました。ポンポンが太陽光に反射して美しかったです。1/4リレーではバトンを繋いで協力して走りました。3年生は「チャンプルーリレー（千変万化）」を行いました。「二人三脚」「たらい運び」など普段馴染みの薄い遊びを一生懸命に披露しました。リレーではコーナートップに気をつけて精一杯走りました。4年生は「五色のフラッグダンス」を演技しました。みんなの呼吸がぴたりと合った力強さと、動と静が見事に調和し、素晴らしい踊りを披露しました。リレーでは全員がバトンを繋ぎ、全力で走りました。5年生は「全力ソーラン節」を演技しました。運動場いっぱいに掛け声が響き、元気よく飛び跳ね「ソーラン節」をよく表現していました。リレーでは、一人ひとりがしっかりとバトンを繋ぎ、チームワークを大切に全力で走りました。6年生は「ダイナミック大南」を演舞しました。三線の演奏と、大太鼓、締め太鼓、パーランクー、チョンダラーに分かれ、6年生としての自信と誇り、そして迫力あるダイナミックな演舞が見事に調和して感動を誘いました。リレーでは、チームワークを大切に力強い走り会で会場を盛り上げました。自分たちの体育発表会を楽しもうという気持ちがよく伝わってきました。体育発表会を終えて、達成感と満足感で自信を深めた子どもたちはさらに成長していきます。私たちは、子どもたちの成長をしっかりと見守り、支援していきたいと考えています。

